

ありがとう! いままでの感謝の気持ちを込めて

萬歳山は観ている

丹波市立校
遠阪小学

1学期は
4月6日
(月)から
はじまります

「6年生を送る会」 引き継がれるバトン

3月6日(金)、児童会主催で「6年生を送る会」が開催されました。各学級から、メッセージや寸劇、演奏、手品など6年生へ感謝の気持ちを思い思いの形にして届けました。

今回のこの企画は、5年生を中心に



▲6年生一人一人に感謝のメッセージを送る1年生

児童会が主体性を発揮して全校児童で取り組む行事ですが、同時に現5年生が、遠阪小学校を引っ張っていくリーダーとしての初仕事ともなります。各学年からの祝福に笑みを浮かべる6年生とは対照的に、終始緊張した

面持ちで会の進行を務める5年生の姿がとて印象的でした。これまで脈々と遠阪小学校に受け継がれてきた伝統や気風が、今年も子どもたちの手から手へ、心から心へ引き継がれたことを確信することができた行事となりました。

地域の皆様に感謝 1年分の「ありがとう」を

3月5日(木)、「感謝の会」を開きました。雨の日も雪の日も子どもたちの登下校の安全を見守ってくださった駐在所のおまわりさんや交通指導員、地域のボ



▲お世話になった方々に感謝の花束を贈る児童

ランテイアの皆様、また、川活動をはじめとする本校の環境教育や栽培活動などにご支援、ご指導をいただいた皆様をお招きしました。たくさんの方々に支えられ、一年間、安心して充実した学校生活を送ることができました。本当にお世話になりました。厚くお礼申し上げます。

もうひとつの ありがとう

2月28日(土)、本校グラウンドにおいて、消防車の「勇退式」が行われました。



▲引退する消防車といっしょに記念撮影

22年間、地域の安心・安全を守り続けてきた消防車の最後の雄姿を見届けるために、また、運動会や輝く遠阪っ子発表会をはじめ、数々の

学校行事にご協力をいただいている消防団の行事ということもあって、本校児童もたくさん参加しました。後日、提出された児童の作品をご紹介します。

さよなら 消防車
5年 足立 美桜
二十二年間
消防器具庫の小さな窓から
遠阪小学校を
見守ってくれた消防車
火事の時
速く現場に駆けつけてくれた
消防車
地いきのために
がんばってくれた消防車
団員の方が
仲間として接していた
消防車
二十二年間
おつかれさまでした
そして
二十二年間
消防車
ありがとう

4月行事予定

- ~5日(日) 春季休業日
- 6日(月) 登校指導日 1学期始業式
着任式・離任式 入学式準備
- 7日(火) 入学式
- 8日(水) 短縮授業 一斉下校 11:30
下校指導
- 9日(木) 身体測定 給食開始
PTA役員会
- 10日(金) 春の遠足(弁当日)
- 13日(月) 地区児童会
- 15日(水) 登校指導日 一斉下校 14:50
家庭訪問(1日目)
- 16日(木) 一斉下校 14:50
家庭訪問(2日目)
- 21日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 23日(木) 全校体育
- 25日(土) 参観日 学校教育方針説明会
学級懇談会 PTA総会
- 27日(月) 振替休業日
- 29日(水) 昭和の日

二人目の子ども司書誕生

本校に、徳田祥弥さん(5年)に引き続き、2人目の「子ども司書」が誕生しました。松本羽月さん(5年)です。「子ども司書養成講座」(年7回)を受講、修了した児童生徒を丹波市立中央図書館が「子ども司書」として認定し、本の楽しさを広げていく役割を担っています。



▲読み聞かせをする松本さん(5年)